

## SUMMARY

# EVALUASI SISTEM INFORMASI PENJUALAN DAN PENERIMAAN KAS PADA PT KURNIA MULIA CITRA LESTARI

SALES INFORMATION SYSTEM EVALUATION AND ACCEPTANCE OF CASH PT KURNIA NOBLE IMAGE  
ON SUSTAINABLE

Created by Lina Narulita

**Subject** : EVALUASI SISTEM INFORMASI , PENJUALAN , PENERIMAAN , KAS

**Subject Alt** : EVALUATION , INFORMATION SYSTEM , SELLING

**Keyword** : EVALUASI ; SISTEM INFORMASI ; PENJUALAN ; PENERIMAAN ; KAS

### Description :

Dalam perusahaan dagang memiliki peranan yang sangat penting dalam kegiatan penjualan dan penerimaan kas. Kegiatan penjualan dan penerimaan kas dapat berjalan baik apabila prosedur penjualan dan penerimaan kas juga terlaksana dengan baik dan ditunjang dengan pengendalian intern yang baik juga.

Berdasarkan evaluasi yang dilakukan ditemukan beberapa kelemahan yaitu : tidak adanya pemisahan fungsi antara bagian penjualan dan bagian pengelolaan persediaan, prosedur penerimaan kas yang tidak terpisah dari fungsi akuntansi dan keuangan, bagian penyimpanan barang digudang dan bagian pengiriman tergabung dalam satu divisi, perusahaan tidak memiliki kebijakan mengenai syarat pembayaran piutang, surat jalan dan kwitansi tidak bernomor urut cetak.

Berdasarkan pada masalah yang ditemukan, dapat dilihat bahwa fungsi penjualan dan penerimaan kas belum cukup baik. Untuk itu diajukan beberapa saran perbaikan bagi manajemen perusahaan yaitu; fungsi penjualan dan pengelolaan persediaan harus di pisahkan, Fungsi penerimaan kas, akuntansi dan keuangan perusahaan harus dipisahkan, bagian penyimpanan gudang dan bagian pengiriman harus dipisahkan, perusahaan harus menetapkan syarat pembayaran piutang, surat jalan dan Kwitansi harus bernomor urut cetak. Hal ini dilakukan untuk meningkatkan efisiensi, efektifitas, dan keekonomisan perusahaan.

**Date Create** : 02/09/2013

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2009 12 012

**Collection** : 2009 12 012

**Source** : Perpustakaan ESA UNGGUL

**Relation Collection** Fakultas Ekonomi

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor